
 

1 

 

CLIENT APPLICATION FORM FOR JOINING THE AGREEMENT/ ФОРМА 

ЗАЯВЛЕНИЯ КЛИЕНТА О ПРИСОЕДИНЕНИИ К ДОГОВОРУ   

(Legal entities/ Юридические лица) 

 
№_____________ 

 
Full name (hereinafter the “Client”) /  
Полное наименование (далее “Клиент”) 

 

Date of registration / Дата регистрации  

Country of Registration / Страна регистрации  

Business Identification Number (BIN) (if any)/  

Бизнес идентификационный номер (БИН) (при 

наличии) 

 

Number of the Certificate of registration /  

Номер Сертификата о регистрации 

 

Information of the Issuing Authority /  

Информация об органе выдачи 

 

Correspondence Address /  

Адрес для корреспонденции 

 

Telephone Number / Номер телефона   

E-mail Address / Адрес электронной почты   

Authorised person of the Client /  
Должностное лицо Клиента 

 

Document confirming the authority of the 

Authorised person /   

Документ, подтверждающий полномочия 

должностного лица 

 

Contact Number of the Authorised person /  

Контактный номер уполномоченного 

должностного лица 
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Personal declaration / Персональная декларация: 

 

By signing this form, I represent, warrant and agree with the Company that unless I 

otherwise agree with you in writing, the Company shall assume that there are NO 

restrictions applicable to us (as a matter of corporate authority or otherwise), (i) on the type 

of transaction the Company may recommend to me, or enter into with or for me, or (ii) the 

markets upon which transactions may be affected/  
Подписывая данную форму, я заявляю, гарантирую и соглашаюсь с Компанией, что, если я 

не соглашусь с вами в письменной форме об ином, Компания будете считать, что для нас 

не существует никаких ограничений (в силу корпоративных полномочий или иным 

образом), (i) на типы сделок, которые Компания можете рекомендовать мне или заключать 

со мной или для меня, или (ii) на рынки, на которые могут влиять сделки. 

 

I confirm that the Terms of Business (the “Agreement”) and its Schedules have been read 

and understood by me. I hereby accept and agree to the terms of the Agreement and the 

Schedules / 

Я подтверждаю, что Условия Бизнеса (“Соглашение”) и Приложения к нему были 

прочитаны и поняты мной. Настоящим я принимаю и соглашаюсь с условиями Соглашения 

и Приложений. 

 

I am aware of the risks associated with transactions in financial instruments and release the 

Company from any liability resulting from the said transactions excluding the case of direct 

violation of the provisions of the Agreement/  
Мне известны риски, связанные с операциями с финансовыми инструментами, и я 

освобождаю Компанию от любой ответственности, вытекающей из указанных операций, за 

исключением случаев прямого нарушения положений Соглашения.  

 

All documentation to support this application will be treated in accordance with the Personal 

data collection and processing Policy (available on the website at 

http://www.neomarkets.kz).  As the Company is committed to complying with Personal Data 

protection, with the processing of this application the Company may rely on the information 

and data that I have provided and may share this information and data internally and/or 

with associated and/or affiliated group companies. On signing this declaration, I expressly 

consent to all such information and data being disclosed to, and processed by associated 

and/or affiliated group companies, who may be located in jurisdictions outside the AIFC, in 

accordance with the Personal data collection and processing Policy 

(http://www.neomarkets.kz). I confirm that I am fully aware of the implications of sharing 

information and data outside of the AIFC and hereby agree and give my consent to the 

handling (as set out in the Policy) of any Personal Data/  

Вся документация, подтверждающая данное заявление, будет обрабатываться в 

соответствии с Политикой сбора и обработки персональных данных (доступно на сайте 
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http://www.neomarkets.kz). Поскольку Компания обязуется соблюдать действующее 

законодательство о защите Персональных Данных, при обработке данного заявления 

Компания может полагаться на предоставленную мной информацию и данные и может 

передавать эту информацию и данные внутри компании и/или ассоциированным и/или 

аффилированным компаниям группы. Подписывая данное заявление, я даю свое явное 

согласие на раскрытие всей такой информации и данных и их обработку ассоциированными 

и/или аффилированными компаниями группы, которые могут находиться в юрисдикциях 

за пределами МФЦА, в соответствии с Политикой сбора и обработки персональных данных 

(http://www.neomarkets.kz). Я подтверждаю, что я полностью осознаю последствия обмена 

информацией и данными за пределами МФЦА и настоящим соглашаемся и даю свое 

согласие на обработку (как указано в Политике) любых Персональных данных. 

 

I agree and acknowledge that the Company may conduct an electronic verification of address 

and identity/  

Я согласен и признаю, что Компания может провести электронную проверку адреса и 

личности.   

 

I certify that all of the information provided by me is complete, accurate, and correct. If 

there is a change in any of the information provided, I will notify the Company within thirty 

(30) days of such change/  
Я подтверждаю, что вся предоставленная мной информация является полной, точной и 

правильной. В случае изменения какой-либо из предоставленных сведений, я уведомлю 

Компанию в течение тридцати (30) дней с момента такого изменения. 

 

__________________________________________________________________ 
Last, first, middle name of the Authorised person of the Client (fully and personally)/  

Фамилия Имя Отчество Должностного лица Клиента (полностью и собственноручно) 

 

_____________________________________________________________________________ 
Position/ Должность 

__________________________________________________________________ 
Signature / Подпись  

Data/ Дата ______/______/________  

                   day/день   month/месяц   year/год 


